



En un ambiente familiar, el triple medallista olímpico llegó hasta el Club de Tenis Estudiantes de Quilpué donde compartió con talentos quilpueínos y sus familias.

La Municipalidad de Quilpué en conjunto con el Club de Tenis Estudiantes realizó una clínica deportiva junto a Fernando González, ex tenista nacional considerado de los mejores jugadores del mundo obteniendo en su carrera 14 títulos en el Circuito Mundial de la ATP, 11 individuales en el ATP 250 y triple medallista olímpico en Atenas 2004 y Beijing 2008, logrando su mejor clasificación en 2007, siendo el 5to mejor del mundo.

Anuncio Patrocinado

"Contento de toda la gente que hay, distintas generaciones, padres con hijos, amigos que juegan, mucho entusiasmo, mucho talento, muchas ganas. Así que eso es sumamente importante para mí, ver ese, más allá de lo que también puedan jugar, creo que con cuantas ganas juegan y eso realmente te llena un montón cuando uno anda recorriendo distintos lugares", dijo el ex deportista, Fernando González.

"Las deportistas, las no deportistas, los tenistas, los no tenistas, todos. Los que no son deportistas, ojalá se acerquen al deporte, se acerquen al tenis. De verdad, es un ambiente increíble, en el cual se pasa muy bien. Y sobre todo para los niños, jóvenes, es sumamente importante la formación de los valores que esto está dando y las herramientas que les va a dar a futuro. Así que una invitación a todos y siempre un placer estar acá", recalcó González.





Por su parte, la alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti, hizo énfasis en los nuevos talentos de la comuna y en la política deportiva, que será el sello de la Municipalidad durante estos cuatro años.

"Quilpué ha crecido de una manera bastante exponencial. Es muy evidente que hoy día estamos creciendo en distintos deportes. Si bien es cierto, el fútbol es muy potente en las zonas de Quilpue, Belloto y la zona rural, pero la multidisciplina es algo que es necesario también para combatir la seguridad pública y una vida mucho más sana".

"Tener a Fernando González hoy en día acá, entusiasmando a distintos talentos, descubriendo distintos talentos, pero además a los papás, que estuvieron celebrando esas medallas de oro, evidentemente hace que una comunidad en el deporte se vaya uniendo respecto a la política pública deportiva que tenemos que instalar en Quilpue", señaló la autoridad.

"Así que estamos súper contentos, primero, con la convocatoria, segundo, porque hay niños, hay niñas, hay adolescentes, y tercero, porque ustedes pueden ver las graderías con los padres, que están felices de que un jugador como Fernando González paletee, siendo un gran referente del deporte y a lo mejor viendo a otro futuro gran talento", finalizó Carolina Corti.



El ex tenista Fernando González realizó clínica deportiva en Quilpué

Esta actividad se enmarca en el mes del Deporte que se está celebrando en la Ciudad del Sol y que tiene preparado un calendario de eventos promoviendo la vida sana a través del deporte y la recreación.

y tú, ¿qué opinas?